

6年生学年通信第2号

令和3年4月9日(金)

たからばこ



学年開きをしました！

6年生がスタートするというので、学年で集まり学年開きを行いました。担任からの話や校長先生からの話のときは、良い姿勢で先生の目を見て聞く姿に6年生への意欲や期待を感じました。

6年生は宇美東小学校がより良くなるように下級生を引っ張っていく立場になります。そこで、6年生の学年の合い言葉を「自分から」とし、何事にも自分から気付き、考え、実行できる人になって欲しいと伝えています。1年の終わりに成長できたなど思えるよう、6年生みんなで切磋琢磨しながら頑張っていきます。



宿題について

6年生の毎日の宿題は以下の様になっています。お忙しい中申し訳ありませんが、丸付け・サイン等のご協力をお願いします。

- | | |
|--------|--|
| ①漢字練習 | ノートに1ページ、丁寧な字で練習しましょう。 |
| ②計算ドリル | 指定されたページをドリルノートに取り組みましょう。
※必ず丸付け・やり直しまで |
| ③音読 | 音読する教材文を大きな声ではっきりと読みましょう。 |
| ④自学 | 日頃の予習・復習や調べ学習などに取り組みましょう。 |

お願ひ

○生活リズムを！

春休みが終わりましたが、生活リズムは崩れてはいないでしょうか？来週より本格的な学習や学校生活が始まります。スムーズに学習に取り組むことができるように早寝・早起き・朝ご飯など、規則正しい生活を送るようにご協力をお願いします。特に、ゲームやテレビ・スマートフォンなどを使いすぎないよう声掛けもお願いします。

おたのせ

○4月24日(土) PTA 総会・学習参観について

4月24日(土)に予定していましたがPTA総会と学習参観は感染症拡大防止の為中止となりました。子どもたちは5時間授業(給食あり)で下校は14:50となります。また、振替休日は4月30日(金)です。